

BIG ISSUE

Berlangsung Khidmat Pengukuhan Paskibraka Dihadiri Dandim 0706/Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID

Aug 15, 2024 - 08:06



Foto : Dandim 0706/Temanggung menghadiri Pengukuhan Paskibraka

[TEMANGGUNG](#) - Setelah mendapatkan pembinaan dan pelatihan secara maksimal, Rabu malam (14/08/2024) di Pendopo Pengayoman Kabupaten

Temanggung, anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Temanggung sebanyak 52 orang secara resmi dikukuhkan oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., Pengukuhan ini berlangsung khidmat terlihat dari kesungguhan dan keseriusan anggota Paskibraka terpancar jelas mengingat tugas mulia yang nantinya mereka lakukan.

Pengukuhan anggota Paskibraka ditandai dengan pemasangan kendit secara simbolis kepada komandan upacara, pengukuhan Paskibraka oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung diikuti oleh Anggota Paskibraka yang lain yang dipasangkan oleh Seluruh Pembina dan Pelatih dengan disaksikan langsung oleh FKPD Kabupaten Temanggung diantaranya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung Nilma, S.H.,M.H., Ketua Pengadilan Negeri Temanggung Novi Wijayanti, S.H., M.H., serta segenap tamu undangan.



Pengukuhan Paskibraka ini diperuntukan mengemban tugas dalam peringatan HUT yang ke-79 Republik Indonesia tahun 2024 di Kabupaten Temanggung.

Dalam sambutannya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., menyampaikan bahwa Paskibraka Kabupaten Temanggung telah menjalani pendidikan dan latihan dengan penuh semangat, hal ini menunjukkan bahwa mereka memiliki tekad dan mental yang kuat, mendedikasikan dirinya melawan cuaca dan terpaan sinar matahari, berlatih fisik dan mental setiap hari untuk mengibarkan sang saka merah putih pada tanggal 17 Agustus.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Temanggung, saya ucapkan selamat kepada 52 (lima puluh dua) anggota Paskibraka Kabupaten Temanggung Tahun 2024

yang baru saja dikukuhkan", Ungkap PJ Bupati.

Menurut pucuk pimpinan Kabupaten Temanggung pembinaan dan latihan yang dijalani ditujukan sebagai sarana menanamkan untuk jiwa nasionalisme, jiwa patriotisme dan untuk merawat nilai-nilai luhur budaya bangsa yang menjadi faktor signifikan dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Selain itu juga untuk membangun tradisi dan perilaku yang positif bagi pelajar, karena mengisyaratkan pentingnya kedisiplinan, ketegasan, kecerdasan dan kebersamaan untuk meraih kesuksesan.

"Hari ini kita semuanya patut bangga dan bersyukur karena kita yakin di hadapan kita ini anggota Paskibraka Kabupaten Temanggung adalah calon-calon pemimpin masa depan calon generasi mendatang yang mampu membawa bangsa Indonesia menuju Indonesia Emas di tahun 2045", Imbuhnya.



Diakhir sambutannya beliau mengucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu para Kepala Sekolah, Badan Kesbangpol Kabupaten Temanggung selaku penyelenggara, para pelatih, baik dari unsur TNI, POLRI maupun Purna Paskibraka Indonesia Kabupaten Temanggung yang selama ini telah membina, mendidik, dan melatih anak-anak anggota Paskibraka guna melaksanakan tugas mulia, yaitu mengibarkan dan menurunkan sang saka merah putih besok pada Peringatan Hari Ulang Tahun ke 79 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia di tingkat Kabupaten Temanggung Tahun 2024.